

La energía solar frena desastres

No sólo por sus costos, sino por sus beneficios ecológicos se debe optar por fuentes limpias y renovables

El Sol del Centro 27 Okt. 2018 JOSÉ CHÁVEZ SANTANA

La energía solar es una solución de independencia energética para los países no productores de petróleo, además de ser un importante medio para aminorar los efectos del cambio climático que daña de manera importante a los países pobres.

Así lo aseguró en entrevista Mercedes Ibarra Molla, jefa del Grupo de Sistemas Solares Térmicos de la República de

Chile y conferencista del Congreso Regional de Energías Renovables que se celebra en esta ciudad, quien indicó que el problema del petróleo o el gas es que sus precios son impuestos por unos cuantos países.

Esto, dijo, es una situación geopolítica inestable que constantemente estalla en la cara de los países pobres, “pero la energía solar nos



ofrece una independencia, pues depender de un proyecto económico internacional desestabiliza el buen funcionamiento de los gobiernos”.

“Pero está en nuestras manos luchar o no por el bien plane-



El empleo

ta, además de que tomar lo que el Sol nos regala es acceder a energías sumamente baratas, por ejemplo la fotovoltaica puede competir con muy

De la energía solar ayuda a frenar los problemas del cambio climático. buena ventaja contra el gas o el petróleo”.

Esta situación, mencionó “es muy conveniente para los países pobres, los cuales son más vulnerables a los desastres naturales, y lo peor es que los fenómenos atmosféricos se van a intensificar conforme siga avanzando el cambio climático, esto significa que la gente va a sufrir más y esto debería ser una seria preocu-



MERCEDES Ibarra Juan José Sifuentes

gente va a sufrir más y esto debería ser una seria preocupación para los países latinoamericanos”.

Por fortuna la mayoría de los gobiernos están comenzando a ser conscientes de esta situación y lo mismo deberían hacer los empresarios.

Los sistemas

Fotovoltaicos pueden competir con muy buena ventaja contra el gas o el petróleo sin perjudicar el medio ambiente.

 Schreiben Sie einen Kommentar...



Teilen



Kommenti...



Save



Weiter



Ich stimme zu



Lehne ich ab